

zu TOP



Mainz, 29.06.2023

Anfrage 1056/2023 zur Stadtratssitzung am 12.07.2023

Anwohnerparkgebühren

Seit April können die Kommunen in Rheinland-Pfalz die Anwohnerparkgebühren selbst regeln. Frau Steinkrüger kündigte gegenüber dem SWR an, das Anwohnerparken teurer machen zu wollen und die Gebühr auch von der Größe des Autos abhängig machen zu wollen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Welchen Einfluss hat das jüngste Urteil des Bundesverwaltungsgerichts, das die Anwohnerparkgebührensatzung der Stadt Freiburg für unwirksam erklärte, für die Pläne der Mainzer Stadtverwaltung?
2. Hält die Mainzer Stadtverwaltung an den Plänen von Frau Steinkrüger fest, das Anwohnerparken teurer zu machen und die Gebühr auch von der Größe des Autos abhängig machen zu wollen?
 - a. Wenn ja, welche Ziele hat die Mainzer Stadtverwaltung für die Gebührenhöhe?
 - b. Wenn ja, wie ist der Zeitplan der Stadtverwaltung für eine Neufassung der Anwohnerparkgebührensatzung?

Arne Kuster
Fraktionsvorsitzender

F. d. R. Benjamin Steiner
Fraktionsassistent